

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 19. Mai 2016

Busanbindung der Theodor-Fliedner-Schule (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Busverbindungen nach Schulschluss von der Theodor-Fliedner-Schule in die Stadtteile Amöneburg, Kastel und Kostheim (AKK) im gleichen Umfang wieder aufzunehmen wie er bis zu den Weihnachtsferien 2015 bestanden hat.

Der Magistrat wird ferner gebeten zu erklären, wie die morgendliche Verbindung aus AKK, die von ESWE Verkehr momentan als Probetrieb zum Schulbeginn angeboten wird, langfristig sichergestellt werden soll. Falls ESWE Verkehr die neu eingeführte Verbindung aus wirtschaftlichen Gründen einstellt, erwartet der Ortsbeirat, dass den Schülerinnen und Schülern aus AKK von Seiten des Schulamtes eine direkte Busanbindung angeboten wird.

Der Ortsbeirat erwartet zudem, dass die Theodor-Fliedner-Schule sowohl zu Schulbeginn als auch zum Schulschluss wieder direkt angefahren wird und den Schülerinnen und Schülern damit die gleiche Verbindungsqualität angeboten wird, die auch für die Schulbusverbindungen in die östlichen Vororte gilt.

Beschluss Nr. 0028

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV
ESWE Verkehr z.w.V.

1005 z.d.A.

Belz
Ortsvorsteher